

Agence du Cap

GRUPE IMMOBILIER

GRUPE IMMOBILIER

4 Pièces

145 m²

Réf. 9423

830 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Agence Du Cap vous propose cet exceptionnel appartement 4 pièces traversant, situé en plein coeur de Saint-Raphaël, au sein d'une résidence sécurisée réalisée par un promoteur de renom. Entièrement rénové, ce bien allie modernité, confort et prestations haut de gamme. Idéalement situé, il bénéficie d'un environnement calme tout en étant à proximité immédiate des commerces, des plages, de la gare et du marché, offrant un cadre de vie rare et recherché. Cet appartement spacieux comprend : - Un vaste séjour lumineux de près de 40 m², ouvert sur une loggia aménagée d'environ 30 m². - Une ...

Agence Du Cap offers you this exceptional 4-room apartment, located in the heart of Saint-Raphaël, in a secure residence built by a renowned developer. Completely renovated, this property combines modernity, comfort and high-end services. Ideally located, it benefits from a calm environment while being in the immediate vicinity of shops, beaches, the train station and the market, offering a rare and sought-after living environment. This spacious apartment includes: - A large bright living room of almost 40 sqm, opening onto a furnished loggia of approximately 30 sqm. - A new and modern ...

AGENCE DU CAP L'ETRAVE

200 BD FELIX MARTIN - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

